

Startups chilenas se muestran en México

Una docena de empresas tecnológicas chilenas estuvieron la semana pasada en la feria América Digital México, realizada en la capital de ese país. La delegación fue coordinada por la agrupación MITI (Movimiento de Innovación y Transformación Industrial), y tuvo el apoyo de ProChile.

Entre las empresas presentes se contaron Acid Labs, Tcit, Smart Report, Percus y Zerviz. "No se trató solo de abrir mercados, sino de mostrar una imagen país de tecnología sofisticada, colaborativa y respaldada por el Estado", dice Julio Farías, director de MITI y fundador de Zerviz.